

## **Bundesligarunde 3+4 in Innsbruck**

Die 3. und 4. Runde der Österreichischen Bundesliga wurde am Baggersee in Innsbruck auf Beton ausgetragen. Der SV OMV Gänserndorf konnte personell nahezu wieder vollzählig antreten, die letzten Wochen waren durch einige Ausfälle gekennzeichnet gewesen. Die Damenmannschaft erreichte an beiden Bewerbungstagen den 2. Rang, einmal von Linz und einmal nur von Rot-Gold geschlagen. Bei den Herren war an beiden Tagen WAT 21 erfolgreich, einmal ex aequo mit dem BGC Wien. Gänserdorfs Herren mit Platz 4 und Platz 3 klassiert. Ein spannendes Finale für beide Gänserndorfer Mannschaften steht am Programm, wird ja die Entscheidung auf der Heimanlage ausgerichtet.